

# 60. Wettkampf unter gutem Stern

An einem 4. August konnten die Schlagballe schon mal gewinnen: 1976

**Spiekeroog** – Der 60. Inselwettkampf gegen Langeoog steht unter einem guten Vorzeichen: An einem 4. August haben die Spiekerooger Schlagballe schon mal

## Sportliches Spiekeroog

gegen den alten Rivalen gespielt - und zwar vor genau 30 Jahren! Am 4. August 1976 siegten die Grün-Weißen im eigenen Sand. Für den Triumph – bei den bislang 59 Vergleichen gegen die „Roten“ waren Spiekerooger Männer-Siege nicht gerade in der Mehrzahl – zeichnen sich so bekannte Spieler verantwortlich wie Reinhard Popken, Eckart Strate, Christoph Huntgeburth, Christoph Weigelt, Dietrich Heidegger und Mike Haccius.



**Keine Trikotwerbung, kein Sponsoring: 1976 nutzten die Spiekerooger Schlagballe gegen Langeoog ihren Heimvorteil.**

Für dieses Jahr sieht Cheftrainer Manfred Schimmmler ebenfalls große Chancen auf einen Männer-Sieg. Die gute Frühform hätte sich im Training und den

Testspielen bestätigt. Auch die Benennung eines dreiköpfigen Spielerrates, der Trainer Jan Ciriack zur Seite steht, habe sich als positives Signal ans Team

erwiesen. Sehr zufrieden ist der Schlagball-Koordinator aus Kiel auch mit den Fortschritten der Jugendmannschaft. Hier scheinen die altersbedingten Lücken schnell wieder geschlossen worden zu sein. Nahezu begeistert ist der Cheftrainer vom Damen-Team, das als Top-Favorit für einen Heim-Punkt gegen Langeoog gilt.

Die vor einigen Wochen beschlossene Regeländerung, wonach die Schläger beim Schiedsrichter ihren Verzicht anmelden können, stand wenige Tage vor dem Wettkampf wieder auf der Kippe. Wegen dieses ungeklärten Regelwerkes hat Reinhard Popken auch angekündigt, nicht mehr als Schiedsrichter zur Verfügung zu stehen. Der Ex-Insulaner piff insgesamt 26 Insel-Wettkämpfe als Haupt- oder 2. Schiedsrichter. **ibo**

## „Das Herz entscheidet“

Trainer-Duo Keller/Zeyfang sieht Spiekerooger Volleyball-Team im Vorteil

**Spiekeroog** – Die Qualifikation des Trainerstabs der Volleyballmannschaft für den Inselvergleich gegen Langeoog ist beeindruckend: Mit Matthias Keller und Christian Zeyfang stehen ein Ex-Nationalspieler und der ehemalige Co-Trainer der Frauen-Nationalmannschaft in Diensten der Spiekerooger. Nach zwei unglücklichen Niederlagen arbeiten die Gastgeber nahezu generalstabsmäßig daran, die tolle Erfolgsserie zwischen 1996 und 2003 von acht Siegen in Folge wieder neu zu starten. Täglich wurde zwei bis drei Stunden an den Netzen trainiert. Weil immer zwölf Spieler mit annähernd gleicher Stärke am Ball waren, standen die Übungseinheiten auf hohem Niveau. Im Laufe der Woche wurden noch zwei weitere Aktive erwartet, die sich bis Freitag ebenfalls noch für den Kader fürs Langeoog-



**Der Ball und der Spaß stehen beim Training der Volleyballer im Mittelpunkt: Matthias Keller (li.) und Christian Zeyfang.**

Match empfehlen konnten. Als Motivationsschub dürfte noch der Sieg von Markus Lensing und Thomas Henrichs beim 11. Beach-Cup vergangenes Wochenende gedient haben (S. 20). Überhaupt steht die Psyche der

Spieler ganz hoch im Kurs. Dafür hat es bei dem erfahrenen Trainerduo Keller/Zeyfang ganz sicher keinen „Kliensmann-Effekt“ gebraucht. „Das Herz entscheidet über Sieg und Niederlage“, so Matthias Keller, der in

der Volleyball-Bundesliga für den TSV Bayer 04 Leverkusen und den SCC Berlin spielte und von 1982 bis 1992 zur Nationalmannschaft gehörte. Beim Insel-Vergleich gibt es ein Wiedersehen mit seinem Ex-Kameraden Thomas Brall aus Berlin. Ähnlich wie die Routiniers Lensing/Henrichs hofft auch das Trainerduo auf gutes Wetter und ein Spiel am Strand. „In der Halle können die Langeooger ihre technischen Vorteile besser ausspielen“, so Zeyfang. Im Sand dagegen sei der Aktionsradius der Spieler kleiner. So sei es bei etwa gleich guten Netzspielern wahrscheinlich, dass die wie zuletzt sehr engen Spiele bei der Annahme gewonnen werden. Außerdem: „Im Sand kann die Kraft eine Rolle spielen“, so Christian Keller, der dabei leichte Vorteile für die Gastgeber sieht.



### Deepen Hausmeisterservice

Postfach 1149, 26474 Spiekeroog  
Telefon 04976/706490, Fax 706777, mobil: 0162/6609930

Endreinigung  
Kleinreparatur  
Gartenarbeit  
Reservierungsübernahme  
Gästebetreuung

*Dietmar Harms*

Neulandsweg 9  
26632 Ihlow - Ostersander

Entwässerungsarbeiten  
Kleinere Pflasterarbeiten  
Hausanschlüsse  
Bau- & Gartenarbeiten  
Radladerarbeiten

**Ihr Service - Partner - RUND ums Haus**



☎ 0 49 43 / 924 924  
Fax 0 49 43 / 924 900  
Mobil 01702044651  
www.minicontainerdienst.de  
info@minicontainerdienst.de